MI-CAREME A L'ECOLE MARCEL CALLO



Chers parents et élèves,

Le jeudi 11 mars, nous fêterons la Mi-Carême!

A cette occasion, les enfants pourront venir déguisés à l'école ainsi que les adultes (parents !!!) qui le souhaitent.

En cette journée festive, la PEMC se joint à nous pour offrir une crêpe à chaque élève. Merci à elle et au boulanger-pâtissier qui les prépare!

Merci de votre compréhension et de votre confiance.

Cordialement

Mme Louvel et toute l'équipe éducative

Ecole Marcel Callo Rennes, le 8 mars 2021

MI-CAREME A L'ECOLE MARCEL CALLO



Chers parents et élèves,

Le jeudi 11 mars, nous fêterons la Mi-Carême!

A cette occasion, les enfants pourront venir déguisés à l'école ainsi que les adultes (parents !!!) qui le souhaitent.

En cette journée festive, la PEMC se joint à nous pour offrir une crêpe à chaque élève. Merci à elle et au boulanger-pâtissier qui les prépare !

Merci de votre compréhension et de votre confiance.

Cordialement